

LCL OPPORTUNITIES LUXEMBOURG S.C.S.

société en commandite simple

(*common limited partnership*)

34, rue du Curé, L-1368 Luxembourg

Grand-Duché de Luxembourg

R.C.S. Luxembourg B 267834

(la "**Société**"/ the "**Company**")

**AVIS DE CONVOCATION A UNE ASSEMBLEE GENERALE DES OBLIGATAIRES /
CONVENING NOTICE TO AN EXTRAORDINARY GENERAL MEETING OF BONDHOLDERS**

Luxembourg, le 6 janvier 2022

Luxembourg, 6 January 2022

Aux porteurs (les "**Obligataires**") d'obligations senior avec le code ISIN XS2514450100 (les "**Obligations Senior**"), et d'obligations junior avec le code ISIN XS2514450795 (les "**Obligations Junior**", ensemble avec les Obligations Senior, les "**Obligations**").

To the holders (the "**Bondholders**") of senior bonds with ISIN code XS2514450100 (the "**Senior Bonds**"), and junior bonds with ISIN code XS2514450795 (the "**Junior Bonds**", together with the Senior Bonds, the "**Bonds**").

Conformément aux termes du mémorandum de placement privé en date du 29 juillet 2022 et des dispositions légales applicables, vous êtes convoqués à l'assemblée générale extraordinaire des Obligataires qui aura lieu le 26 janvier 2023 à 14H00 au siège social de la Société au 34, rue du Curé, L-1368 Luxembourg, Grand-Duché de Luxembourg.

In accordance with the terms of the private placement memorandum dated 29 July 2022 and applicable legal provision, you are hereby convened to the extraordinary general meeting of Bondholders which will take place on 26 January 2023 at 14:00 at the offices of the Company at 34, rue du Curé, L-1368 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg.

L'ordre du jour de cette assemblée ("**l'Assemblée**") est le suivant :

The agenda of this extraordinary general meeting (the "**Meeting**") is as follows:

1. Formalités d'ouverture de l'Assemblée, vérification des procurations et établissement de la liste de présence;
2. Approbation par l'Assemblée de l'admission des Obligations existantes à la cotation et à la négociation sur le segment professionnel de l'Euro-MTF de la Bourse de Luxembourg;

1. Opening formalities of the Meeting, check of the powers of attorney and set-up of an attendance list;
2. Approval by the Meeting of the admission of the existing Bonds to listing and trading on the professional segment of the Euro MTF of the Luxembourg Stock Exchange;

- | | |
|---|--|
| <p>3. Approbation par l'Assemblée des nouvelles conditions applicables aux Obligations telles que stipulées dans le prospectus; et</p> <p>4. Approbation par l'Assemblée des termes finaux telles que modifiés afin de permettre l'admission des Obligations à la cotation et à la négociation sur le segment professionnel de l'Euro-MTF de la Bourse de Luxembourg.</p> | <p>3. Approval by the Meeting of the new terms and conditions applicable to the Bonds as stated in the prospectus; and</p> <p>4. Approval by the Meeting of the amended final terms applicable to the Bonds in order to allow their admission to listing and trading on the professional segment of the Euro MTF of the Luxembourg Stock Exchange.</p> |
|---|--|

Chaque personne étant le bénéficiaire final d'un certain montant d'obligations sera considéré par la Société (sous réserve de la réception d'une preuve satisfaisante pour la Société sous la forme d'un certificat de détention daté de moins de 8 jours avant la date de l'Assemblée) comme le détenteur de ce montant d'Obligations et sera par conséquent autorisée à assister à l'Assemblée. La présence à l'Assemblée sera uniquement possible par procuration. Les procurations pour la nomination d'un mandataire et les projets d'actes visés ci-dessus sont disponibles sur le site internet de la Société :

<https://lynxcapinvestments.com/en/bond-issues/>

Tout Obligataire souhaitant participer à l'Assemblée (présence uniquement autorisée par voie de procuration) devra faire parvenir tous les documents nécessaires démontrant sa détention d'Obligations dans une forme satisfaisante pour le président de l'Assemblée conformément aux stipulations de l'article 7.18. (*Réunion des Obligataires*) du mémorandum de placement privé en date du 29 juillet 2022. Un document satisfaisant prendra la forme d'un certificat de détention ainsi que tous autres documents établissant les pouvoirs du représentant des Obligataires ou démontrant qu'une procuration a été donnée à son porteur.

Each person who is the ultimate beneficial owner of a particular amount of the Bonds shall be treated by the Company (subject to receipt of satisfactory evidence to the Company thereof in the form of a certificate of custody dated less than 8 days prior to the date of the Meeting) as the holder of such nominal amount of such Bonds and should therefore be entitled to attend the Meeting. Attendance at the Meeting will only be allowed via proxy. The powers of attorney for the appointment of proxy and the projects of acts referred to above are available on the website of the Company at:

<https://lynxcapinvestments.com/en/bond-issues/>

Any Bondholder wishing to attend the Meeting (attendance only allowed via aforementioned proxy) must present all requested documents evidencing the holding of the Bonds in a form satisfactory to the chairman of the Meeting in accordance with the provisions of section 7.18. (*Meeting of Bondholders*) of the private placement memorandum dated 29 July 2022. A satisfactory document will take the form of a certificate of custody as well as any other document(s) evidencing the powers of the representative of the Bondholders or evidencing that a proxy has been validly granted to the proxyholder.

Pour des raisons d'organisation, lesdits documents doivent être mis à la disposition de la Société soit par courrier ordinaire en original ou envoyé en format PDF à l'adresse électronique suivante, au moins deux jours ouvrés avant la date de l'Assemblée :
bondscontact@lynxcapinvestments.com

For organisational purposes, all such documents must be provided to the Company by regular mail in original or by sending a PDF copy of the documents to the following email address, at least two business days prior to the Meeting:
bondscontact@lynxcapinvestments.com

Cet avis de convocation est soumis au droit luxembourgeois. Les cours de la ville de Luxembourg auront compétence exclusive pour connaître de tout litige en lien avec cet avis.

This notice is governed by the laws of the Grand Duchy of Luxembourg. The courts of the city of Luxembourg shall have exclusive jurisdiction to hear any dispute in connection with this notice.

Pour plus d'informations, veuillez contacter LCL Opportunities Luxembourg S.C.S., dument représentée par son associé commandité, LCL Opportunities GP S.à r.l., 34, rue du Curé, L-1368 Luxembourg (R.C.S. Luxembourg B 260591) par email :
bondscontact@lynxcapinvestments.com

For further information, please contact LCL Opportunities Luxembourg S.C.S., duly represented by its general partner (*associé commandité*), LCL Opportunities GP S.à r.l., 34, rue du Curé, L-1368 Luxembourg (R.C.S. Luxembourg B 260591), by email :
bondscontact@lynxcapinvestments.com

Cet avis est émis au nom de la Société par M. Peteris KADISS et M. Konstantins KRAISS, signataires autorisés.

This notice is issued on behalf of the Company by Mr. Peteris KADISS and Mr. Konstantins KRAISS, authorised signatories.

*
* *